Communiqué de presse

haute école neuchâtel berne jura

Haute Ecole Arc: Portes ouvertes 2023

Un nombreux public de retour à la HE-Arc

Ce samedi 25 novembre 2023, la Haute Ecole Arc a accueilli un nombreux public sur ses Campus de formation de Neuchâtel et Delémont à l'occasion des portes ouvertes de l'institution. Venus en voisins ou de très loin, les visiteurs ont profité de découvrir les formations et les métiers de la Conservation-restauration, de la Gestion, de l'Ingénierie et de la Santé.

Les étudiants, professeurs et collaborateurs de la Haute Ecole Arc des quatre domaines ont préparé de nombreuses animations pour cette journée particulière: des parcours thématiques et pédagogiques, des démonstrations, des animations, des stands, des jeux ou des ateliers pratiques.

Les nombreuses séances d'information prévues tout au long de la journée sur les formations, les inscriptions, les Campus et la vie estudiantine à Delémont et Neuchâtel ont fait salle comble. Des visiteurs venus de tout l'Arc jurassien, mais aussi de Genève, du Valais, de Fribourg, de Lausanne, du Tessin, voire de France, ont pu obtenir des réponses à leurs questions.

«L'engouement suscité par les portes ouvertes de notre institution, année après année, ne se dément pas. Elles représentent beaucoup pour nous, car c'est un de ces moments où le public vient sur le Campus et découvre ce que les étudiants, les professeurs et les collaborateurs vivent au quotidien», se réjouit Brigitte Bachelard.

La directrice générale de la Haute Ecole Arc relève également qu'il s'agit d'un moment privilégié pour les futurs étudiants, car il leur permet de choisir une formation en échangeant avec les étudiants actuels et leurs futurs professeurs.

Voir les Campus... avant de s'inscrire

C'est le cas par exemple de David du Locle. Actuellement en formation de micro-mécanicien en maturité intégrée, il est venu avec des amis pour expérimenter les diverses animations proposées par le domaine Ingénierie. Il a d'ores et déjà la certitude de poursuivre sa formation à la HE-Arc avec le but de décrocher le titre d'ingénieur.

Maellys, elle, est lycéenne en France, à quelques encablures de la frontière genevoise. Ce qui l'intéresse, c'est le monde de la Conservation-restauration qu'elle est venue découvrir sur le Campus de Neuchâtel.

Kim, de Bienne, a aussi commencé son samedi par venir à Neuchâtel. Elle finira sa journée à Delémont, car elle hésite entre les deux Campus avant d'entamer son année propédeutique santé puis son bachelor en Soins infirmiers.

Enfin, Romain de Châtel-Saint-Denis est venu avec ses parents car il est très intéressé par la formation d'informaticien de gestion et souhaitait savoir ce qu'il devait entreprendre en tant que gymnasien pour ensuite intégrer la Haute Ecole Arc et venir vivre dans l'Arc jurassien.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à: Mathias Froidevaux

Responsable communication de la Haute Ecole Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch Neuchâtel et Delémont, le 25 novembre 2023.